
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 27 febbraio 2024 
Il giorno 27 febbraio 2024 alle ore 20.30 si è riunito presso la sezione del CAI Imola il Comitato Direttivo CAI 
Emilia Romagna per discutere il seguente ODG: 
 

1) Comunicazioni presidente; 
2) Approvazione verbale 25/01/2024; 
3) Esame e valutazioni bilanci 2023 e 2024; 
4) Preparazione ARD aprile 2024; 
5) PDF 2024;  
6) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti: il presidente GR Massimo Bizzarri, il tesoriere Davide Bonzi, i consiglieri Francesco Casanova, 
Ezio Albertazzi,  il presidente dell’organo di controllo Dr Neri Alessandro e la dr.ssa Cristina Cicchetti. 
Sono presenti in collegamento meet, i consiglieri Andrea Monti, Aldo Cantoni e Luigi Mantovani, consigliere 
centrale. 
Assenti giustificati: la segretaria Giovanna Barbieri.  
Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominato Francesco Casanova come segretario 
verbalizzante. 
 
Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente Regionale, il quale, data la delicatezza 
e la necessità di un’accurata analisi sul bilancio 2023, indicata sia dalla consulente Dr.ssa Cecchetti che dal 
presidente dei revisori Alessandro Neri, da subito la parola al tesoriere per introdurre il punto n.3 dell’OdG. 
 
3) Il tesoriere riferisce che a differenza del 2022, le problematiche di contabilizzazione relative alle note 
vicende dell’alluvione di maggio e poi del rilevamento dell’AVP ha portato ad una grandissima quantità di 
inserimenti di dati contabili. A questo punto prende la parola la dr.ssa Cecchetti la quale inizia ad illustrare il 
bilancio, analizzando voce per voce. Il PR interviene in più occasioni, fornendo i chiarimenti richiesti. Il PR 
illustra poi le varie problematiche tra convenzioni e relativi pagamenti con i parchi. Illustra ancora quale sia la 
dinamica con la convenzione per rilevamento AVP e cosa rappresenti la somma ad oggi anticipata dal GR per 
l’acquisto dei GPS, importo che dovrà, non appena saremo in grado di completare le verifiche, essere 
rimborsata al GR dalla regione. Vengono così apportate variazione e precisazioni alle singole voci esposte con 
interventi sia della dr.ssa Cecchetti che del dr Neri. 
Nel prossimo incontro del CDR sarà così presentato il bilancio definitivo da sottoporre alla approvazione 
all’ADR del 6 aprile a Faenza. Alle ore ventidue il consigliere Monti, abbandona la seduta in quanto chiamato 
per un’urgenza lavorativa. 
Alle ore 22,20 completata l’analisi del bilancio, vista l’importanza del prossimo CDR con l’approvazione 
definitiva dei bilanci da portare in ARD, il PR chiede di fissare sin da ora il prossimo CDR unitamente alla dr.ssa 
Cecchetti e Dr Neri: viene indicata la data del 28 marzo in videoconferenza. Gli invitati a questo punto lasciano 
la seduta. 
 
Si decide, dovendo tutti rientrare e vista l’ora ormai tarda, di affrontare i seguenti punti: 
 



1- Attesa l’ora il PR riferisce che varie comunicazioni sono già state girate per mail e ulteriori notizie verranno 
spedite sempre per mail nei prossimi giorni, non essendovi necessità particolari. 
 
2- ll verbale verrà approvato al prossimo cdr. 
 

4 - Non essendo presente Giovanna Barbieri, che ha i contatti con la sez di Faenza il punto viene rinviato al 
prossimo CDR. In ogni caso il PR sta predisponendo la convocazione dell’ARD del 6/4 che provvederà a spedire 
nella prima decade di marzo, unitamente alle varie informazioni logistiche per la giornata. 
 
5- il PR chiede al consigliere Mantovani se vi sono novità dalla sede in merito al bando per formazione dirigenti 
che era stato previsto. Mantovani riferisce che da quanto emerso in CC il bando dovrebbe uscire nel mese di 
marzo, ma ancora non è stato approvato. 
Il PR chiede pertanto al CC di tenersi informato in quanto è intenzione del CDR allestire anche nel 2024 un 
piano formativo per le sezioni. 
Il PR chiede al tesoriere se da Milano sono giunte risposte in merito al pagamento delle spese sostenute dal 
GR per il PfD del 2023. Il tesoriere risponde che non è ancora arrivato nulla e quindi viene sollecitato a risentire 
con urgenza Milano, in quanto non è intenzione del GR rinunciare al rimborso. 
 
6- Il CC Mantovani chiede al PR di inviare comunicazione alle sezioni per verificare la possibilità di organizzare 
nel ns GR la settimana escursionistica del 2025, cogliendo anche l’occasione che ben 4 sezioni avranno 
l’anniversario del 150°. 
Il PR conferma quanto già annunciato e cioè che nel corso dell’anno, unitamente a qualche consigliere che 
vorrà accompagnarlo, andrà a far visita alle sezioni per incontrare consiglieri e delegati e, perchè no, anche 
soci interessati alla vita CAI. Riferisce infine che ha già iniziato incontrando il consiglio di Bologna il giorno 13 
del corrente mese. 
 
 

Il segretario verbalizzante 
Francesco Casanova 

 

 

 
 
 
 

 

 

 


